

## Erntedank im Kindergarten Sarleinsbach- Oktober 2024

Nach unserem turbulenten Kindergarten- und Krabbelgruppenstart sind wir beim Kennenlernen unserer Umgebung und die Gruppe beginnt als Gemeinschaft zusammen zu wachsen.

Das Erntedankfest gab uns die Möglichkeit das Miteinandersein durch die Vorbereitungen und das gemeinsame Feiern zu erleben.



4 Kindergartengruppen sind gemeinsam zum Acker der Familie Höfler gegangen und erlebten dort die ERDÄPFELERNTE und durften mithelfen. Durch unsere Aktivitäten erfahren die Kinder einiges über Pflanzen und Pflegen, Werden und Wachsen, Ernten und Geschmack der Frucht aus der Erde. Das Element Erde interessiert die Kinder sehr, bietet viele Möglichkeiten zum Forschen und Experimentieren und immer wieder ergibt sich auch der Gedanke: „Wie wird Alles gemacht?“ – und so fanden wir den Weg zur Schöpfungsgeschichte



*In der Schöpfungsgeschichte können wir eine Antwort und Gott als Ursprung des Lebens finden und aus Freude und Dankbarkeit feierten ERNTEDANK.*



In der Krabbelgruppe nahm jedes Kind seine Lieblingsfrucht von zu Hause mit.



Die Kinder der Gruppe 5 stellten die Schöpfungsgeschichte gemeinsam dar und kochten sich eine Kartoffelsuppe und Kartoffelwecker!



In der Gruppe 4 gab es als Festjause selbst gebackene Kartoffelbrötchen und selber getrocknete Apfelringe als Nachspeise:



Alle Kindergarten - Gruppen haben sich in der Kirche die Erntekrone angeschaut und Früchte in den Kindergarten mitgebracht, die wir gekostet oder verkocht haben!

---



Die Gruppe 1 schaut sich die Erntekrone ganz genau an und das Festmahl war sehr stimmungsvoll.



Erntedankmeditation in der Gruppe 3 im festlichen Morgenkreis